

dischen Volk und unseren marxistischen Parteien bestehen, erstar-
ken.

Es lebe die Einigkeit und brüderliche Zusammenarbeit der marxisti-
schen Arbeiterparteien der Welt!

Es lebe der Sieg des Sozialismus in der ganzen Welt!

John Nolan, Vorsitzender der Irischen Arbeiterpartei: Liebe Genossen!
Die Delegation der Irischen Arbeiterpartei (Republik Irland) hat die
Ehre, am VI. Parteitag der SED in der DDR teilzunehmen und allen De-
legierten unsere warmen, brüderlichen Grüße zu überbringen. Die Be-
richte eures Zentralkomitees und Walter Ulbrichts sind ein Zeugnis der
ausgezeichneten und beeindruckenden Erfolge beim Aufbau des Sozia-
lismus in der DDR.

Wir freuen uns über die großen ökonomischen und sozialen Errungen-
schaften der DDR in der vergangenen Periode. Die Verwirklichung der
Beschlüsse des VI. Parteitages und des neuen Programms der Partei wird
zu neuen Höhen beim sozialistischen Aufbau in der DDR führen.

Die Maßnahmen, die eure Partei, eure Regierung und euer Volk ge-
troffen haben, um das Territorium der DDR zu schützen, sind völlig
gerechtfertigt. Die vielen Vorschläge, die die DDR westdeutschen Regie-
rungsstellen unterbreitete, um die Beziehungen zwischen den beiden
deutschen Staaten zu normalisieren und das Westberlinproblem zu
lösen, würden - wenn sie von der westdeutschen Regierung ange-
nommen und verwirklicht würden - sowohl im Interesse des gesamten
deutschen Volkes sein als auch die Sache des Weltfriedens stärken.
Der Schutz des Weltfriedens ist die hervorragendste Aufgabe für die
Völker aller Länder. Mit wachsender Stärke stehen das sozialistische
Lager und die Friedenskräfte in allen Ländern auf Wacht gegen die
Machenschaften der Imperialisten, in einem Krieg die Lösung ihrer zu-
nehmenden Probleme und Schwierigkeiten zu suchen. Trotz der Existenz
verschiedener sozialer Systeme in der Welt, kann der Friede zwischen den
Nationen erhalten werden, vorausgesetzt, daß die millionenstarken Kräfte
des Friedens und des Sozialismus vereinigt sind.

Die ernste imperialistische Bedrohung des Weltfriedens während der
Tage der Krise im karibischen Raum im Oktober 1962 wurde durch die
Aktionen der Sowjetunion erfolgreich durchkreuzt und damit die unein-
geschränkte Unterstützung der gesamten fortschrittlichen Menschheit
gewonnen. In jenen Oktobertagen 1962 wurde der Weltfriede gerettet